
》

月 日（火）、山形市ホテルキャッ

スルにおいて、山形県商店街振興組合

連合会の平成 年度通常総会が開催さ

れた。

はじめに大泉好理事長の挨拶の後、

来賓の山形県商工労働観光部部長高橋

博氏より祝辞があり、その後、総会に

入り、平成 年度事業報告並びに収支

決算が承認され、行政、事業者、市民

が一体となったコンパクトなまちづく

り推進事業等を重点とした平成 年度事業計画を原案通り可決決定した。役員改選があり、大泉好理

事長をはじめ全員が留任、新たに理事として中通り商店街振興組合理事長佐藤英夫氏が選任された。

》

月 日（月）山形市 ホテルメトロ

ポリタン山形 において、山形県工業

会通常総会が開催された。

総会には、工業会会員 余名が出席

し、平成 年度の事業報告に続き、将

来の本県の製造業を支える人材育成と

して、工業高校生への支援、自動車関

連産業を核とした地域産業の発展や新

技術による新たな需要創出に積極的な

協力をし、ものづくり強化をはかるこ

とを重点とした平成 年度事業計画を原案通り可決決定した。また、役員改選があり、前田直己氏が

会長に再任された。

その後、 産学連携による地域イノベーション と題して、八戸工業高等専門学校校長（前東北大学

工学研究科長・工学部長）井口泰孝氏の記念講演が行われた。
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